

**ANALISIS DAN PENGEMBANGAN SISTEM PELAYANAN  
ADMINISTRASI DESA BERBASIS WEB DI DESA  
TAKERHARJO**

**Nama** : Ahmad Mukhsin  
**NIM** : 111710006  
**Program Studi** : Teknik Informatika  
**Pembimbing I** : Agus Setia Budi, S.Kom., M.Kom.  
**Pembimbing II** : Purnomo Hadi Susilo, S.Pd., M.Pd.

**ABSTRAK**

Sistem administrasi adalah sebuah sistem yang didalamnya terdapat perencanaan, pengendalian, dan pengorganisasian dengan tujuan agar target yang dituju dapat tercapai secara maksimal. pemerintah desa Takerharjo dalam proses administrasi masih menggunakan sistem manual dalam pemrosesan data tertulis dan metode pengarsipan sebagai penyimpanan datanya yang berakibat pada banyak data atau laporan yang tidak tersip dengan baik, serta pencarian data yang terlalu memakan waktu karena harus mencari satu persatu dan keterbatasan tempat untuk menampung file-file atau data desa. Sehingga muncul solusi yaitu dengan menggunakan aplikasi administrasi yang terkomputerisasi berbasis website yang dapat diakses melalui internet kapanpun dan dimanapun . Selain dapat memberikan kemudahan perangkat desa dalam hal pengarsipan data penduduk data surat dan data laporan keuangan, sistem ini juga bertujuan menghasilkan ouput yang berupa laporan untuk dijadikan acuan dalam penyusunan LPJ (Laporan Pertanggung jawaban) akhir tahun pemerintahan desa Takerharjo. Berdasarkan hasil dari tahap analisa perancangan sistem, implementasi, pembahasan, dan pengujian aplikasi Sistem Pelayanan Administrasi dapat disimpulkan bahwa : Aplikasi ini digunakan untuk Mempercepat proses input output data berupa informasi sehingga mempermudah kinerja perangkat desa mengelolah data secara effisien dan efektif, Aplikasi ini digunakan Memudahkan perangkat desa jika terjadi kesalahan data, sehingga perangkat desa dapat memperbaiki data secara tepat dan benar,Aplikasi ini digunakan untuk Memudahkan kinerja perangkat desa, dalam proses pelaporan atau pengarsipan data penduduk, data surat, data keuangan desa Takerharjo.

**Kata Kunci**

Administrasi, Aplikasi, Desa Takerharjo